

Journaliste : N/A

Date : 12/04/2023

<https://www.lemessager.fr/58146/article/2023-04-12/tgv-lyria-relance-une-liaison-quotidienne-entre-geneve-et-marseille-cet-ete>

ACCUEIL > [FRONTALIERS](#)

## TGV Lyria relance une liaison quotidienne entre Genève et Marseille cet été

MIS EN LIGNE LE 12/04/2023 À 10:15 LA VIE EN SUISSE

f t in e

Cet été, il sera possible de rejoindre Marseille depuis Genève – et même Lausanne – en TGV. La compagnie Lyria va remettre en service une liaison quotidienne, du 1er juillet au 23 août.



Du 1er au 23 juillet, le train partira de Lausanne pour rejoindre Marseille. - Photo d'illustration : Wikimedia Commons

Du 1er juillet au 27 août, TGV Lyria va remettre en service la liaison quotidienne entre Genève et Marseille, avec un aller-retour quotidien. Pour la période estivale, la filiale franco-suisse de la SNCF et des CFF mise sur cette ligne en vantant son faible coût énergétique. Voyager en train jusqu'à Marseille, plutôt qu'en avion ou en voiture, consommerait jusqu'à 24 fois moins de CO2.

Le trajet dure environ 3 h 40 et dessert les gares de Bellegarde, Lyon Part-Dieu, Avignon TGV et Aix-en-Provence.

## Un détour éphémère par Lausanne

Cet été, la compagnie innove toutefois en proposant de partir de Lausanne pour rejoindre Marseille, du 1er au 23 juillet. L'occasion d'attirer les voyageurs vaudois sur de grands événements français, comme le Festival d'Avignon.

L'entreprise ferroviaire recommande aux voyageurs de réserver leurs billets sans tarder. La vente est ouverte depuis le 7 avril.